

(Korruptions-) Freier Gemeinderatsklub

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. Februar 2023** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 16. Februar 2023

Betreff: Sichere Fußgänger- und Radfahrübergänge
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Am 22.09.2022 stellten wir einen Antrag, der zum Ziel hatte, die Anton-Kleinoscheg-Straße durchgehend in eine Tempo-30-Zone umzuwandeln. Dieses Anliegen wurde seitens des zuständigen Amtes mit einer Begründung abgelehnt.

Nach Rücksprache mit den Bürgern, wollen wir die Idee aufgreifen und vorschlagen, an dieser Stelle eine Signaleinrichtung mit Orange blinkendem Licht, das auf Fußgänger- bzw. Radfahrübergänge aufmerksam macht, zu installieren.

So ausgestattete Fußgängerübergänge könnten Teil eines Pilotprojektes werden, nachhaltig durch Solarenergie betrieben werden und als Referenz für weitere schnelle und sinnvolle Lösungen im Bereich der Fußgängersicherheit dienen.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann eine solche Einrichtung errichtet werden kann bzw. ob als Alternative auch eine nachhaltige Lösung wie im Motiventext beschrieben möglich wäre.